

## Aus dem Regierungsrat des Kantons Obwalden

### **Willi Studach zum neuen Staatsarchivar gewählt**

Der Regierungsrat wählt Dr. Willi Studach, 1952, Sachseln, zum neuen Staatsarchivar mit Stellenantritt am 1. Februar 2007. Der Gewählte tritt die Nachfolge von Prof. Dr. Angelo Garovi an, der in Pension geht.

Dr. Willi Studach arbeitet bereits seit 20 Jahren im Staatsarchiv Obwalden, als wissenschaftlicher Mitarbeiter und zuletzt als stellvertretender Staatsarchivar. Er war während dieser Zeit in allen Funktionen und auf allen archivischen Fachgebieten tätig, davon während fünf Jahren auch als interimistischer Leiter. Er tritt seine Stelle an mit dem Ziel, das Staatsarchiv als Kompetenzzentrum für Rechtssicherheit, als historisches Gedächtnis und als zentrales digitales Dokumentations- und Informationszentrum des Kantons im Dienste von Behörden, Verwaltung, Bevölkerung und Wissenschaft weiterzuentwickeln.

Dr. Willi Studach besuchte die Schulen und das Gymnasium in Sarnen und studierte anschliessend an der Universität Zürich Germanistik, Kunstgeschichte, Publizistik und Geschichte. 1978 schloss er das Studium mit dem Lizentiat ab. 1983 bis 1984 absolvierte er einen Forschungsaufenthalt an der Universität Wien zum Studium der spätmittelalterlichen Beziehungen der Schweiz zu Habsburg-Österreich und zur Vorbereitung seiner Dissertation. Seine Dissertation über „Die Sprache des Weissen Buches von Sarnen“ schloss er 1993 an der Universität Zürich ab.